



Die zweite Klasse der Volksschule Höflein arbeitete und erlebte das Thema „Wald“ in einem Wochenprojekt.

FOTO: ZVG

## Das Motto: „Umwelt bewusst erleben!“

**PROJEKT** / Eine Woche lang drehte sich in der zweiten Klasse alles um das Thema „Wald“.

**VON MARGIT JÄHNER**

**HÖFLEIN** / Das Waldprojekt unter dem Motto „Umwelt bewusst erleben“ rief bei der zweiten Klasse der Volksschule Höflein helle Begeisterung hervor. Höhepunkt der Woche war ein Lehrausflug in den Wald, den die Schüler mit ihren Lehrerinnen Astrid Szankovich und Patrizia Holland un-

ter der fachkundigen Führung von Franz Hirschmann machten. Zwei Fahrzeuge der Feuerwehr Scharndorf und Höflein brachten die jungen Forscher zum Waldrand. Vom Baum tanzende Blätter, eine „Wildschweinbadewanne“ und Hochstände wurden bestaunt. Bei Kuchen im Waldhaus stellten die Schüler fest: „So macht lernen Spaß.“